



## Ignacio Mier califica como una afrenta las palabras de la ministra Norma Piña



CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- Ignacio Mier, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, calificó como una afrenta las palabras de la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña Hernández, por el mensaje que envió sobre el presupuesto que se solicitó para el Poder Judicial de la Federación para el ejercicio de sus labores en 2024. El diputado federal señaló que el grupo parlamentario de Morena citará a la ministra presidenta para pedirle el desglose del gasto que hará la Suprema Corte.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6190?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6190&authkey=!ANWD-3gkNpZLKdE&ithint=video&e=fSGVun>